
CONSIGLIO COMUNALE DEL 7 novembre 2007 
 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 
 
 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 
 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 
 
 

 
 
 
La seduta del Consiglio Comunale  è iniziata con l’appello: sono risultati presenti: 46 
Consiglieri, assenti:15. 
 
 
APPELLO 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: assente; 
Alvino Federico: assente; 
Ambrosino Raffaele:presente; 
Anniciello Mariano:presente; 
Benincasa Fabio: assente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 
Carbone Gennaro: presente; 
Carotenuto Raffaele: presente; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: presente; 
De Masi Roberto: presente; 
De Simone Achille: presente; 
D’Esposito Mario: presente; 
Di Marzio Emilio:presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 
Fucito Alessandro: presente; 
Funaro Antonio: presente; 
Galiero Salvatore:assente; 
Giordano Alfredo:presente; 
Giudice Rosario: presente; 
Guerriero Salvatore:presente; 
Impegno Leonardo: presente; 
Lamura Carlo:assente; 
Lanzotti Stanislao:presente; 
Lucci Enrico:presente; 
Lupo Vito: presente; 
Malvano Franco:assente; 
Malvano Mariano:presente; 

Mansueto Marco:presente; 
Mastranzo Pietro: assente; 
Migliaccio Carlo:presente; 
Minisci Francesco: presente; 
Minopoli Umberto: presente; 
Monaco Ciro: presente; 
Montemarano Emilio: presente; 
Moretto Vincenzo: presente; 
Moxedano Francesco: presente; 
Nicodemo Francesco: presente; 
Nonno Marco: assente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: presente; 
Palomba Stefano: assente; 
Paolucci Massimo: presente; 
Parisi Salvatore:assente; 
Renzullo Claudio: presente; 
Russo Vincenzo:assente; 
Sannino Gaetano: presente; 
Sannino Pasquale:presente; 
Santoro Andrea: presente; 
Scala Raffaele: presente; 
Schifone Luciano: presente; 
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine:presente; 
Varriale Ciro: presente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: presente; 
Verde Francesco: presente; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: presente. 



 
 
Tra il pubblico, un gruppo di 50 alunni, del 1° circolo  “B. Croce” di Casavatore, su iniziativa del 
Capogruppo consiliare di Sinistra Democratica, Salvatore Parisi.  
In apertura, prima degli interventi ai sensi dell’art. 37, ha preso la parola il consigliere Mansueto 
(Movimento Civico Iniziativa Popolare) per comunicare all’aula l’archiviazione da parte del Sostituto 
Procuratore della Repubblica per l’accusa di un reato non commesso e, ha colto l’occasione, per 
ringraziare tutti coloro che gli sono stati vicini in questo momento difficile, dal quale il suo impegno 
politico ne è uscito rafforzato. 
È seguita la commemorazione, da parte di Carlo Migliaccio (Udeur), del giovane Pasquale Russo, 
morto il 31 ottobre. Il capogruppo di An Schifone ha, invece, commemorato la figura del grande 
giornalista Enzo Biagi al quale ha voluto associare, nel ricordo, Giovanna Reggiani, assassinata nei 
giorni scorsi a Roma.  
Gli interventi ai sensi dell’art.37 di numerosi consiglieri hanno poi dato inizio alla seduta, sotto la 
presidenza di Leonardo Impegno: Fucito (Rifondazione Comunista), Renzullo e Santoro (An), De Masi 
(Gr. Misto alleanza riformista), Fiola (SDI), Di Marzio (DS) e D’Esposito (Verdi). 
All’unanimità è stata votata, su proposta di Schifone, la chiusura dei lavori per le 15,30 (per poter 
aderire alla manifestazione in programma nel pomeriggio, promossa dal sindacato UGL). Il 
Capogruppo di Forza Italia, Minopoli, ha preso la parola proponendo di rinviare in Commissione 
l’esame della delibera n. 397 del 1.2.2007 sul “parere favorevole alla realizzazione della nuova sede del 
Polo Tecnologico di via Marconi 10 del Consiglio Nazionale delle Ricerche”, proposta dal vicesindaco 
Santangelo. L’aula sulla proposta di rinvio in commissione ha votato per appello nominale e ha 
registrato 36 contrari, 16 favorevoli e 1 astenuto. 
 
               
              APPELLO NOMINALE 
 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: 
assente;  
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:   si;   
Anniciello Mariano: no;   
Benincasa Fabio: assente;   
Borriello Antonio: no;    
Borriello Ciro: no;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:  no;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: no;   
De Masi Roberto: no;   
De Simone Achille: no;   
D’Esposito Mario: no;   
Di Marzio Emilio: no;   
Fellico Antonio: no;   
Fiola Ciro: no;   
Fucito Alessandro: no;   
Funaro Antonio: no;    
Galiero Salvatore: assente;   

Giordano Alfredo: no;   
Giudice Rosario: no;   
Guerriero Salvatore: no;   
Impegno Leonardo: astenuto;   
Lamura Carlo: si;    
Lanzotti Stanislao: si;   
Lucci Enrico: si;   
Lupo Vito: no;   
Malvano Franco: assente;   
Malvano Mariano: si;   
Mansueto Marco: si; 
Mastranzo Pietro: no;   
Migliaccio Carlo: no;   
Minisci Francesco: no;   
Minopoli Umberto: si;   
Monaco Ciro: si;  
Montemarano Emilio: no;   
Moretto Vincenzo: si;   
Moxedano Francesco: no;   
Nicodemo Francesco: no;  
Nonno Marco: assente;   



Palladino Giovanni: no;  
Palmieri Domenico: si;  
Palomba Stefano: no;  
Paolucci Massimo: no;  
Parisi Salvatore: no;   
Renzullo Claudio: si;   
Russo Vincenzo: assente;   
Sannino Gaetano: no;   
Sannino Pasquale: no;   
Santoro Andrea: si;   

Scala Raffaele: no;  
Schifone Luciano: si;   
Signoriello Ciro: si;   
Simeone Carmine: no;    
Varriale Ciro: si;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: no;   
Verde Francesco: no;   
Vitobello Francesco: si;    
Zimbaldi Luigi: no.  

 

Nel dibattito sulla delibera n. 397 sono intervenuti Minopoli, Signoriello e Ambrosino (FI), Antonio 
Borriello e Verde (DS), Palmieri (Nuovo PSI), Nonno e Lamura (AN). Quest’ultimo ha quindi 
illustrato un  ordine del giorno sull’argomento contenente la proposta di realizzare, in occasione 
dell’apertura del cantiere in Via Marconi, una bretella di collegamento tra Via Terracina e Piazzale 
Tecchio. L’ordine del giorno, emendato su proposta dell’Amministrazione Comunale è stato approvato 
all’unanimità. L’ emendamento illustrato da De Masi, alla delibera n.397, nella sua prima parte è stato 
approvato a maggioranza con l’astensione di FI, UDC e Nuovo PSI; nella seconda parte è stato 
approvato per appello nominale con 28 si,10 no e 5 astenuti.  
 
               
              APPELLO NOMINALE 
 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: 
assente;  
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:  astenuto;   
Anniciello Mariano: si;   
Benincasa Fabio: assente;   
Borriello Antonio: si;    
Borriello Ciro: si;  
Carbone Gennaro: astenuto;   
Carotenuto Raffaele:  si;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: assente;   
De Masi Roberto: si;   
De Simone Achille: si;   
D’Esposito Mario: si;   
Di Marzio Emilio: si;   
Fellico Antonio: si;   
Fiola Ciro: si;   
Fucito Alessandro: si;   
Funaro Antonio: si;    
Galiero Salvatore: assente;   
Giordano Alfredo: si;   
Giudice Rosario: si;   
Guerriero Salvatore: si;   

Impegno Leonardo: astenuto;   
Lamura Carlo: no;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: assente;   
Lupo Vito: si;   
Malvano Franco: assente;   
Malvano Mariano: assente;   
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: si;   
Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: si;   
Minopoli Umberto: no;   
Monaco Ciro: assente;  
Montemarano Emilio: si;   
Moretto Vincenzo: no;   
Moxedano Francesco: astenuto;   
Nicodemo Francesco: si;  
Nonno Marco: no;   
Palladino Giovanni: si;  
Palmieri Domenico: no;  
Palomba Stefano: si;  
Paolucci Massimo: si;  
Parisi Salvatore: si;   
Renzullo Claudio: no;   



Russo Vincenzo: assente;   
Sannino Gaetano: si;   
Sannino Pasquale: si;   
Santoro Andrea: no;   
Scala Raffaele: assente;  
Schifone Luciano: no;   
Signoriello Ciro: no;   

Simeone Carmine: assente;    
Varriale Ciro: no;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: si;   
Verde Francesco: si;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: si. 

 

In seguito, l’aula ha votato per appello nominale la delibera sulla nuova sede del Polo Tecnologico del 
CNR registrando  30 voti favorevoli, 2 astenuti e nessun contrario.  

              

              APPELLO NOMINALE 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: 
assente;  
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:   assente;   
Anniciello Mariano: si;   
Benincasa Fabio: assente;   
Borriello Antonio: si;    
Borriello Ciro: si;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:   si;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: assente;   
De Masi Roberto: si;   
De Simone Achille: assente;   
D’Esposito Mario: astenuto;   
Di Marzio Emilio: si;   
Fellico Antonio: si;   
Fiola Ciro: si;   
Fucito Alessandro: si;   
Funaro Antonio: si;    
Galiero Salvatore: assente;   
Giordano Alfredo: si;   
Giudice Rosario: si;   
Guerriero Salvatore: si;   
Impegno Leonardo: astenuto;   
Lamura Carlo: assente;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: assente;   
Lupo Vito: si;   
Malvano Franco: assente;   
Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: si;   
Migliaccio Carlo: si;   
Minisci Francesco: si;   
Minopoli Umberto: assente;   
Monaco Ciro: assente;  
Montemarano Emilio: si;   
Moretto Vincenzo: assente;   
Moxedano Francesco:si;   
Nicodemo Francesco: si;  
Nonno Marco: assente;   
Palladino Giovanni: si;  
Palmieri Domenico: assente;  
Palomba Stefano: si;  
Paolucci Massimo: si;  
Parisi Salvatore: si;   
Renzullo Claudio: assente;   
Russo Vincenzo: assente;   
Sannino Gaetano: si;   
Sannino Pasquale: si;   
Santoro Andrea: assente;   
Scala Raffaele: assente;  
Schifone Luciano: assente;   
Signoriello Ciro: assente;   
Simeone Carmine: si;    
Varriale Ciro: assente;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: si;   
Verde Francesco: si;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: si.  

 



Su proposta del Capogruppo di FI Minopoli il Consiglio ha deciso all’unanimità di rinviare 
all’approfondimento della Commissione Consiliare competente la delibera della’Assessore Di Mezza 
per il conferimento alla fondazione del Teatro San Carlo di alcune unità immobiliari. Ha avuto esito 
favorevole anche la proposta avanzata da Mastranzo (FI), di discutere prima degli altri punti all’ordine 
del giorno, la delibera n. 3467 del 5.11.07, proposta dall’Assessore Gambale riguardante la variazione 
di bilancio per incaricare il dipartimento prevenzione dell’ASL Napoli 1 per prestazioni riguardanti il 
servizio di mensa scolastica. Una lunga discussione, alla quale hanno partecipato Santoro, Fucito e 
Ambrosino, la delibera è stata approvata per appello nominale con 31 si, 1 astenuto e nessun contrario. 
 
             APPELLO NOMINALE 

 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: 
assente;  
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:  assente;   
Anniciello Mariano:si;   
Benincasa Fabio: si;   
Borriello Antonio: si;    
Borriello Ciro: si;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:  si;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: assente;   
De Masi Roberto: si;   
De Simone Achille: si;   
D’Esposito Mario: si;   
Di Marzio Emilio: si;   
Fellico Antonio: si;   
Fiola Ciro: si;   
Fucito Alessandro: si;   
Funaro Antonio: si;    
Galiero Salvatore: assente;   
Giordano Alfredo: si;   
Giudice Rosario: si;   
Guerriero Salvatore: si;   
Impegno Leonardo: astenuto;   
Lamura Carlo: assente;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: assente;   
Lupo Vito: si;   
Malvano Franco: assente;   
Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: si;   
Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: si;   
Minopoli Umberto: assente;   
Monaco Ciro: assente;  
Montemarano Emilio: si;   
Moretto Vincenzo: assente;   
Moxedano Francesco: si;   
Nicodemo Francesco: si;  
Nonno Marco: assente;   
Palladino Giovanni: si;  
Palmieri Domenico: assente;  
Palomba Stefano: si;  
Paolucci Massimo: si;  
Parisi Salvatore: si;   
Renzullo Claudio: assente;   
Russo Vincenzo: si;   
Sannino Gaetano: si;   
Sannino Pasquale: si;   
Santoro Andrea: assente;   
Scala Raffaele: assente;  
Schifone Luciano: assente;   
Signoriello Ciro: assente;   
Simeone Carmine: assente;    
Varriale Ciro: assente;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: si;   
Verde Francesco: si;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: assente. 

 
 
Prima di chiudere i propri lavori il Consiglio ha deciso, su proposta di Alfredo Giordano, Presidente 
della Commissione di Manutenzione Urbana di trattare come primo punto all’ordine del giorno del 
prossimo consiglio la delibera proposta dall’Assessore Nugnes n. 2692 sull’aggiornamento dell’elenco 
e della cartografia delle strade e piazze della viabilità principale. 


